



## Prière Eudiste Partagée du 19 décembre 2021

Province d'Amérique du Nord & des Philippines

San Diego

### Introduction:

Paix dans notre Seigneur Jésus à tous les Associés, Incorporés et Amis Eudistes.

**Chant:** Ô viens, Jésus, O viens Emmanuel,  
Nous dévoiler le monde fraternel  
où ton amour, plus fort que la mort,  
nous régénère au sein d'un même corps.

O viens Berger que Dieu nous a promis  
entends au loin ton peuple qui gémit  
dans la violence il vit son exile,  
De ses souffrances, quand renaîtra-t-il ?

**Refrain : Chantez ! Chantez !**

**Il vient à notre appel combler nos cœurs Emmanuel !**

Cette année, le Conseil Général a promu la fête du Sacré-Cœur de Jésus car c'est une année jubilaire. Nous devons nous efforcer consciemment de former Jésus en nous, de vivre plus pleinement dans son Cœur, pour nous faire avancer dans notre mission d'associés Eudistes. Nous avons reçu un don :

- un voyage jubilaire
- la publication de la Dimension biblique du cœur dans la spiritualité de Saint Jean Eudes par le Père Alvaro Duarte-CJM
- le 1er Cénacle du Cœur, une session de zoom offerte à tous les Eudistes.

L'Avent ouvre maintenant la porte pour célébrer la Nativité de Notre Seigneur. Puisseons-nous devenir facilement disponibles pour accueillir le Seigneur Jésus dans nos cœurs.

Unis dans la prière, méditons sur notre Mère Marie notre modèle:

**Lecture Eudiste :** La « Mère Admirable » - Lectionnaire 58 - O.C. 6, 20-25

Ô Mère admirable, Admirable tu es  
dans tes pensées, (...)  
dans tes paroles, (...)  
dans tes actes (...)  
dans tes souffrances (...)  
dans ta rencontre avec le saint Archange Gabriel (...)  
dans toutes les paroles du divin Cantique que tu as prononcées après avoir rendu visite à ta cousine Elisabeth (...)

dans chacun de tes pas sur la route de Bethléem (...)  
dans le mystère de l'Épiphanie (...)  
dans le saint entretien que tu as eu avec ton Fils bien-aimé (...)  
dans la charité que tu as offerte à Cana (...)  
dans ta participation à sa Croix (...)"

### **Lecture Biblique:** L'Annonciation dans Luc 1, 26-32. 37-38

Au sixième mois, l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée appelée Nazareth, auprès d'une vierge fiancée à un homme nommé Joseph, de la maison de David, et le nom de la vierge était Marie.

S'approchant d'elle, il dit : "Je te salue, ma bien-aimée ! Le Seigneur est avec toi." Mais elle fut très troublée de ce qu'on lui disait et elle se demandait quelle sorte de salutation cela pouvait être. L'ange lui dit alors : "Ne crains pas, Marie, car tu as trouvé grâce devant Dieu. Voici que tu vas concevoir dans ton sein et enfanter un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus. (...) car rien ne sera impossible à Dieu."

Marie répondit : "Voici, je suis la servante du Seigneur. Qu'il me soit fait selon ta parole."

### **Méditation :**

Marie avait ses projets et ses attentes pour l'avenir ; l'un d'eux était d'épouser Joseph, qui avait aussi ses projets. Dans ce passage, Marie doit prendre la décision la plus importante sans avoir la possibilité de demander l'avis de Joseph.

Elle peut penser à elle-même et poursuivre ses projets et ses attentes sans s'attirer des ennuis avec Joseph et risquer son avenir.

Elle peut aussi s'engager dans un voyage sacré qui profitera à toute la race humaine pour le reste de l'existence du monde.

Elle doit écouter attentivement la proposition de l'ange avec ses oreilles, mais aussi avec son cœur, ce qui fera une énorme différence.

Après avoir écouté avec son cœur l'explication de l'ange, courageusement, elle renonce sans hésiter à ses désirs. Au lieu de cela, elle abandonne son existence et son avenir au Seigneur, confiante que cette mission profitera à toute créature sous la protection aimante de Dieu. En effet, Marie et Joseph font tous deux preuve de personnalité désintéressée pour permettre à Dieu d'entrer dans leurs plans et leurs vies.

## Comment l'appliquons-nous ?

- Prenons-nous des décisions impulsives basées sur la gratification instantanée, ou nous donnons-nous l'espace spirituel pour les méditer dans notre cœur afin d'obtenir les meilleurs résultats non seulement pour nous mais aussi pour les autres ?
- Prenons-nous le temps d'écouter le Seigneur ?
- Faisons-nous taire les bruits stridents de la vie quotidienne pour laisser notre cœur nous aider à prendre de meilleures décisions ?
- Avons-nous une liste de choses et de comportements auxquels nous devons renoncer pour donner au Seigneur une place dans notre cœur ?
- Qu'est-ce que Dieu nous demande pour que nous devenions de meilleures personnes à Noël et en cette Nouvelle Année ?



**Avec tous nos vœux pour un Noël Joyeux et Béni,  
et que nous soyons tous Un dans le Cœur de Jésus et Marie..**

